

Schweizermeisterschaft der 5Rassen

Walter Horn, SRC Zentralpräsident, 25.09.2017

Der Schweizerische Rottweilerhunde-Club führte turnusgemäss die diesjährige Schweizermeisterschaft der 5Rassen (SM5R) durch. Die fünf Hunde-Rassen sind der Airedale Terrier, der Deutsche Boxer, der Dobermann, der Riesenschnauzer und der Rottweiler. Ein Anlass dieser Grössenordnung stellte für den SRC eine echte Herausforderung dar und die Suche nach einem Partner wurde bereits vor 18 Monaten angegangen. Rasch zeichnete sich eine



Lösung ab mit dem KV Klingnau und Umgebung (KVK), ein kynologischer Verein, den ich auch als die Hochburg der Holzbrünneli Rottweilerzucht etikettieren darf.

Wie die Bilder zeigen, musste nicht nur geplant werden, auch Getränke mussten kühl gestelltund auch noch getrunken werden. Ja, auch gefestet wurde und das auf ziemlich hohem Qualitätsniveau.

Und dann war es endlich so weit. Am Samstag, 23. September, so ab 14 Uhr, fanden sich die ersten Hundeführerinnen und Hundeführer für ein Probetraining ein. Anschliessend fand die Ziehung der Startnummern statt. Die Platzorganisation, auch am Sonntag, mit dem Team Gabi Meister, war Spitzenklasse. Und das war nötig, da das OK Team alle Klassen und relevanten Abteilungen auf dem Hauptplatz durchführen wollte.



Ich darf die Berichterstattung zum Anlass kurz machen: es passte, und wie. Vom Traumwetter, über die professionelle Organisation mit der Prüfungsleiterin Céline Mülli und dem Team KVK, mit der super Infrastruktur, mit der Verpflegung und dem Bier vom Fass, bis hin zu den tollen Leistungen der Teilnehmenden. Diese SM5R wird noch einige Zeit erfreulich nachwirken.

Ich danke allen Beteiligten und Sponsoren, die mit ihrem engagierten Einsatz zum ausgezeichneten Gelingen der Schweizermeisterschaft der 5Rassen 2017 beigetragen haben.

Liebe Leserinnen und Leser, sind sie an weiteren Informationen über die 5Rassen interessiert? Wenn ja, schauen sie doch auf unserer Webseite vorbei. <http://www.5rassen.ch> . Sie werden dabei feststellen, dass die vergangene SM5R zum 19ten Mal durchgeführt wurde. Wir stehen damit vor einem kleinen Jubiläum im nächsten Jahr das vom Schnauzer Club organisiert wird. Wir freuen uns bereits auf diesen Anlass. Werden Sie Mitglied in einem der Rassenclubs und packen Sie die Chance;



auch Sie könnten auf dem Happy Dog Podest 2018 stehen. Und wenn es noch nicht klappt, dann halt ein Jahr später.

Damit komme ich zum sportlichen Teil meines Berichts. Hier geht es um die SRC Club-interne Ausmarchung. Leider konnten wir bei den Begleithunden keinen Schweizermeister kören. Susanne Hehlen hat mit der zweitbesten Unterordnung aller Startenden des Tages begonnen und mit einer suboptimalen Fährte den Tag abgeschlossen. Leider kein AKZ und somit auch kein Schweizermeistertitel.

Die Vielseitigkeitsprüfung ist und bleibt ein Stiefkind aller Rassen. Die einzige Teilnehmerin, dies mit einem Airedale Terrier, gab KEINEN Punkt in der Unterordnung ab. Tolle Leistung.



war unmöglich und die Titelverteidigung dahin. Schade.

Mit der klar besseren Unterordnung entschied Röbi Betschart das Duell gegen Melanie Meister. Hätte Melanie und C-Nox nicht 2 der 3 Stellungen «verhauen», würde die Reihenfolge wohl umgekehrt sein.

Der SRC Schweizermeister in der Abteilung Fährtenhund 15 ist Patrick Tanner mit Never vom Schwingerhuus.

Ich danke allen Teilnehmenden für Ihre sportlichen und fairen Vorführungen. Den Schweizermeistern Röbi und Patrick gratuliere ich auch im Namen des SRC Vorstandes zum Schweizermeister Titel 2017.

Fotos der Siegerehrung von Sandra Mattioli.

Die Internationale Prüfungsordnung mit 15 Hunden war einer SM würdig. Der Tag begann aber umgangssprachlich «verschiessen». Die Hündin von Heidi Schenkel entwickelte mit dem Beginn auf der Fährte einen akuten Durchfall. Ein Start

